

## CONCIERTO DE LA ORQUESTA SINFÓNICA DE GALICIA

JUAN CARLOS ESCOTET RODRÍGUEZ

La música es la celebración por excelencia. Su poder de comunicación, presente en todas las sociedades conocidas, es capaz de sobreponerse a las diferencias culturales, a las brechas entre las lenguas, a los distintos modos de entender el mundo. Hombres y mujeres de distintas edades, de variada formación e intereses, pueden cantar juntos, tararear al unísono, compartir esa emoción indescriptible de escuchar lo excelso, aun cuando no tenga ninguna otra cosa en común. Todos los sentimos, lo intuimos: en la música hay algo profundamente humano. Una casi inenarrable disposición a los demás. Una bondad esencial, No en vano Cervantes dice en Don Quijote, donde hay música no puede haber cosa mala.

Celebrar con música es una manera de expresar un deseo: nos hemos propuesto que la actuación del Grupo Banesco en España sea de encuentro y de beneficios para todos nuestros interlocutores. Nos anima ser fuente de coincidencias y propósitos comunes. Queremos ser parte de una comunidad a la que admiramos –el pueblo gallego. Queremos aprender de su admirable vocación de trabajo. Venimos con lo mejor de nosotros mismos, convencidos del enorme futuro que aguarda a Galicia y a España.

Una orquesta nacida y forjada en Galicia. Un director titular nacido en Rusia, que ha desarrollado parte de su vida profesional en Finlandia. Y que ahora lidera un significativo proyecto cultural en La Coruña. Un director invitado nacido en Venezuela, que ahora se desempeña en Stavanger, Noruega. Un concierto en el que concurren compositores de España, América Latina y Norteamérica: cada uno de estos datos sumados, no sólo hablan de la facultad que tiene la música para proyectarse más allá de las diferencias, sino que también dan cuentas de la época en transcurso: tiempos de multiculturalidad, de intercambios crecientes, de personas e instituciones que se desplazan por el mundo.

Toda orquesta es un conglomerado donde cada personalidad, donde cada individualidad se expande mientras desarrolla su vocación de comunidad. De esa

conjunción entre persona y colectivo, entre uno y los demás, surge la sonoridad envolvente y maravillosa que producen las grandes orquestas, como la ya lograda por la Orquesta Sinfónica de Galicia.

A todas las personas que aceptaron acompañarnos en este Palacio de la Opera, queremos decirle: ojalá que esta noche les resulte inolvidable. Inolvidable por el talento musical reunido. Inolvidable por el carácter múltiple del repertorio. Inolvidable por la promesa que este concierto representa para el Grupo Banesco: la de ser siempre una organización digna del respeto que nos merecen Galicia y España.

Juan Carlos Escotet Rodríguez